

■ medieninformations

23.11.2020

Farbenfroher Jahresbegleiter

Bildkalender soll Künstlerinnen und Künstler in schwieriger Zeit fördern – für 2021 holt die Oberösterreichische die vielfältigen Arbeiten der Linzer Zülow-Gruppe vor den Vorhang

„Gerade in schwierigen Zeiten verpflichtet uns das Selbstverständnis gelebter Regionalität einen Teil unseres Erfolges als Unterstützung für Ehrenamt, für den Sport, vor allem aber für Kunst und Kultur zurückzugeben“, betont Generaldirektor Dr. Josef Stockinger. Der neue Bildkalender der Oberösterreichischen Versicherung für das kommende Jahr zeigt deshalb ausgewählte Arbeiten der Linzer Zülow-Gruppe.

„Durch die Edition eines attraktiven Bildkalenders wird Raum für Kreatives in Kultur und Kunst geschaffen. Und so freut es mich, dass die ausgewählten Künstler und Mitglieder der Zülow-Gruppe daran teilhaben dürfen, diesem Jahr ihr Gesicht zu geben“, freut sich Dr. Gerd Mirtl, Präsident der Zülow-Gruppe, über die gelungene Zusammenarbeit.

Neben Beiträgen des Namensgebers Franz von Zülow und Ernst Balluf liefern vor allem Werke zeitgenössischer Mitglieder der früheren Gilde – farblich ausdrucksstark und technisch variantenreich - spannende Eindrücke unseres Landes und seiner Menschen.

„Mit diesem besonderen Original will die Oberösterreichische ihre Kunden zum Jahreswechsel beschenken. Der Kalender soll dabei vor allem ein positiver Begleiter durch ein neues, farbenfrohes Jahr 2021 sein“, so Stockinger.

Bei Rückfragen:

Günther Waldhäusl | Unternehmenskommunikation

| telefon. 057891 71353 | mobil. 0664 88648977 | e-mail. g.waldhaeusl@ooev.at

Oberösterreichische Versicherung präsentiert neuen Kunstkalender mit der Zülow Gruppe